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Hochwasserschutz in Oder-Spree 

 

Anfrage der AfD-Fraktion im Kreistag 

 

Die katastrophalen Hochwasserschäden in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen 

geben Anlass, auch für unseren Landkreis nachzufragen, wie sich die Dinge seit dem 

Oder-Hochwasser von 1997 entwickelt haben.  

 

Der Landrat wird gebeten, insoweit Bilanz zu ziehen, welche Maßnahmen zum 

Bevölkerungsschutz gegen Hochwasser seit 1997 realisiert worden sind. 

 

Welche Maßnahmen müssen noch realisiert werden, um den Bevölkerungsschutz zu 

verbessern ? 

 

Welche Maßnahmen des Landkreises und des Landes sollen zum Hochwasser-

schutz noch realisiert werden ? Welcher zeitliche Rahmen ist für die Realisierung 

weiterer Maßnahmen vorgesehen ? 

 

Sind über den geplanten Bereich hinaus noch weitere Maßnahmen des Landes und 

des Landkreises erforderlich, um die Bevölkerung in Oder-Spree vor Hochwasser zu 

schützen ? Wie und wann sollen diese realisiert werden ? 
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